



Ein Herbstspaziergang auf Zschokkes Spuren



Via App von der Statue zum Bruderkuss.

Bild: ZVG

Interaktiv Wer war das noch gleich, dieser Heinrich Zschokke? Selbstbewusst und fest verankert steht er Tag ein, Tag aus im Kasinopark in Aarau. Nun, zu seinem 250. Geburtstag, soll der Aufklärer und Politiker, der die moderne Schweiz mit seinem Wirken geprägt hat, in Bewegung kommen - und mit ihm das Museumspublikum.

Eine kostenlose und interaktive App führt die Spaziergänger entlang verschiedener Stationen vorbei am Naturama, dem Forum Schlossplatz, dem Zentrum für Demokratie und dem Stadt-

museum Aarau. Auf dem drei Kilometer langen Pfad dürfen die Teilnehmenden rätseln und raten. Würden sie das Einbürgerungsverfahren bestehen? Was hat der Herr von der Statue nun mit dem Bruderkuss zu tun? Und wie fand er nebenbei auch noch Zeit für seine Sammelleidenschaft, die Grundstein für ein ganzes Museum war? Via App werden die Fragen eingängig beantwortet. *Anna Raymann*

Stadtmuseum Aarau

25.9.–28.11. Heinrich Zschokke, interaktiver Rundgang